

Stadt Mühlheim am Main, Samstag, 21. November 2015

Helferdank 2015

Ein ganz besonderes Dankeschön hatte die Stadt Mühlheim für die ehrenamtlich Engagierten aus dem Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge gemeinsam mit der Pfarrgemeinde St. Markus vorbereitet. In deren Räumlichkeiten fand nicht nur der Helferdank mit selbstgekochten Essen der Flüchtlingen statt, sondern es wurde auch zur Ausstellung von Pro Asyl zum Thema „Asyl ist Menschenrecht“ eingeladen.

Der krönende Abschluss des Abends bestand aus dem Benefizkonzert zugunsten der Flüchtlingshilfe Mühlheim im Rahmen des Mühlheimer Stadtjubiläums in der St. Markus Kirche mit Dunja Rajter und weiteren zahlreichen musikalischen Höhepunkten.